

## Se benefician 70 mujeres juarenses con estudio de mastografía en Día Mundial de la Lucha Contra el Cáncer de Mama

- Con desfile de carros alegóricos y Feria de Salud se invita a prevenir y detectar oportunamente esta enfermedad

Cerca de 70 mujeres se beneficiaron al realizarles un estudio de mastografía, durante la Feria de la Salud que organizó la Región Sanitaria Juárez (RSII), con el fin de detectar oportunamente el cáncer de mama y optimizar el tratamiento

En el marco del Día Mundial de la Lucha Contra el Cáncer de Mama que se conmemoró este 19 de octubre, la Secretaría de Salud de Gobierno del Estado invitó a las mujeres mayores de 40 años a practicarse este estudio de manera preventiva.

Como parte de las actividades, se realizó un desfile de carros alegóricos con mensajes alusivos a la prevención, que pintó de rosa las calles de la ciudad fronteriza, con la finalidad de generar conciencia y sensibilizar a la población para prevenir el cáncer de mama.

En el desfile participaron la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), Secretaría de Seguridad Púbica Estatal (SSPE), Fiscalía General del Estado, Universidad Autónoma de Chihuahua, Recaudación de Rentas, CEJUM, Instituto Chihuahuense de la Mujer, Junta Municipal de Agua y Saneamiento, así como clubes de motociclismo y ciclismo.

El Parque Central fue sede de la Feria de Salud, donde se brindaron atenciones como tamizajes de VIH, Sífilis, Hepatitis, medición de glucosa, presión arterial y peso, vacunación contra Influenza y COVID, atención al adulto mayor, información sobre trasfusión sanguínea, así como orientación sexual y reproductiva.

De la misma forma, se contó con un módulo de registro al programa de MediChihuahua, dirigido a la población que no cuenta con "2024, Año del Bicentenario de fundación del estado de Chihuahua"

Calle Tercera No. 604, Col. Centro, Chihuahua, Chih. Teléfono (614) 429 – 3300 www.chihuahua.gob.mx/secretariadesalud



En este evento estuvieron dos unidades móviles adaptadas con mastógrafos, donde se realizaron los estudios a las mujeres que lo solicitaron.

El director de la Región Sanitaria Juárez (JRII), Rogelio Covarrubias, celebró la respuesta a esta convocatoria, dirigida a crear conciencia entre la población sobre la importancia de la revisión periódica para prevenir y atender oportunamente el cáncer de mama.

Se contó con la asistencia de la doctora Irma Leticia Ruiz González, titular de la Subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud, en representación del secretario de Salud, Gilberto Baeza Mendoza. También asistió Rosa Isela Gaytán García, subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la SSPE.

